

Visita:

Visita por Parte del delegado de Hotzonot

El día 18 de julio del presente año el Director Andani May Canul recibió la visita del Señor Rosendo May Chulim quien solicitó apoyo para llevar a cabo un rezo en la comunidad de Xocén. La persona expresó su necesidad. El director, demostrando empatía y compromiso con las necesidades de la comunidad, ofreció su apoyo, comprometiéndose a brindarle el apoyo que le solicitan.







Visita:

Visita del director a los Puestos de Artesanos

El 18 de Julio del año en curso, el Director Andani May Canul realizó una visita a los puestos de artesanos ubicados en la explanada del Palacio Municipal. Durante el recorrido, tuvo la oportunidad de conocer de primera mano los productos ofrecidos, conversar con artesanos sobre sus procesos de producción, y escuchar sus comentarios e inquietudes. El objetivo principal de la visita fue supervisar, apoyar, evaluar, etc., y se destacó el interés del director en fomentar el desarrollo local y promover la preservación de las técnicas artesanales tradicionales. Los artesanos expresaron su agradecimiento por la visita y compartieron sus experiencias, así como sugerencias para futuras mejoras en la organización y promoción de los espacios de venta.









Invitación:

Asistencia del Director en Representación del Director General a la Feria Artesanal en Puerto Morelos

El 18 de Julio de 2025, el Director Andani May Canul asistió en representación del Director General al evento de la Feria Artesanal en Puerto Morelos. Esta actividad tuvo como propósito fortalecer los lazos con la comunidad artesanal local y respaldar las iniciativas que promueven la cultura y la economía regional. Durante el recorrido por la feria, el director visitó diversos puestos, dialogó con artesanos sobre sus productos y técnicas tradicionales, y escuchó sus propuestas y necesidades. Su participación reflejó el compromiso institucional con la promoción del talento artesanal y el apoyo a espacios de comercialización dignos y visibles.

















Atención:

Atención en Ventanilla – Solicitud de Información para Venta en Explanada

El 21 de Julio del presente, se recibió en ventanilla la visita de un ciudadano interesado en participar como vendedor en la explanada. Durante la atención, se le brindaron los requisitos, procedimientos y fechas correspondientes para poder integrarse como expositor en ese espacio. La persona manifestó interés en realizar el trámite y se le orientó de forma clara y completa sobre los pasos a seguir.





Invitación:

Asistencia del Director a la Inauguración del Mercado de la Prosperidad Compartida

El 25 de Julio de 2025, el Director Andani May Canul, asistió a la inauguración del Mercado de la Prosperidad Compartida. Durante la actividad, se realizó la apertura de la inauguración e igual discursos por parte de la Gobernadora del Estado la Lic., Mara Lezama y del Presidente Municipal el Lic., Diego Castañón, se realizó el recorrido, etc., y se destacó la importancia del mercado como espacio para el fortalecimiento económico local y la promoción de iniciativas de desarrollo sostenible. La participación del Director evidenció el compromiso institucional con el apoyo a proyectos que fomentan la prosperidad comunitaria.















Visita:

Visita a Artesana en la Comunidad de Hondzonot

Con motivo de la conmemoración del **Día del Bordado**, el director Ariel Andani May Canul realizó una visita especial a la artesana Sara May, reconocida por su trayectoria y dedicación al arte del bordado tradicional. La visita se llevó a cabo el día 30 de julio del presente año, en el taller de la artesana ubicado en la comunidad de Hondzonot. Durante el encuentro, el director tuvo la oportunidad de conocer de cerca el proceso creativo y técnico del bordado artesanal, así como de intercambiar ideas sobre la importancia de preservar estas prácticas culturales que forman parte del patrimonio intangible de nuestra comunidad. Además, se reconoció el trabajo de la artesana por su aporte a la identidad cultural y su labor en la transmisión de saberes a las nuevas generaciones. El director expresó su compromiso de seguir apoyando iniciativas que promuevan el arte popular y las expresiones tradicionales.



